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Publicité Ad hoc conformément à l’Art. 53 RC 

Airesis, accord sur la vente de sa participation Comunus SICAV 

Après 9 ans de construction du fonds Comunus, Airesis SA décide de se recentrer sur ses activités principales, à 
savoir les marques de sport.  

La direction de Airesis SA annonce aujourd’hui avoir signé un accord pour la vente de sa participation Comunus 
SICAV – compartiment Entrepreneur, détenue à hauteur de 40%. Comunus SICAV est un fonds immobilier, lancé 
en 2013 par Marc-Henri Beausire, CEO de Airesis. 

Airesis SA s’implique dans l’activité opérationnelle de ses participations et contribue activement au succès de 
celles-ci. Pendant cette période de possession de Comunus SICAV, le fonds a connu une forte croissance, pour 
atteindre une fortune totale de CHF 407 millions, avec une performance de 12% pour l’année 2021.  

Le travail de valorisation effectué par la holding a engendré une hausse de la valeur de la part de CHF 100 à CHF 
187.80 entre 2013 et 2021. Le rendement total sur la période a été de 125%. 

Le montant de la transaction avoisine les 10 MCHF. La vente de toutes les parts devrait être réalisée durant le 
mois de juin 2022. Cette opération a été approuvée à l’unanimité par le Conseil d’administration d’Airesis SA.  

La vente de la participation permettra ainsi de réaliser un gain en capital d’environ CHF 9.3 millions, qui 
contribuera positivement aux résultats annuels 2022 de Airesis   

Airesis est une société d’investissements basée à Montreux dont les actions sont cotées à la bourse suisse (SIX :AIRE). Elle 
participe activement à la gestion de ses participations tout respectant le caractère propre de chacune d’elles. Airesis détient 
le coq sportif (78%) et Movement Group (92%).  
  

  

Ad hoc announcement pursuant to Art. 53 LR 

Airesis, agreement on the sale of Comunus SICAV 

After 9 years of building the Comunus fund, Airesis SA decides to refocus on its main activities, namely sports 
brands.  

The management of Airesis SA announces today that it has signed an agreement for the sale of its 40% stake in 
Comunus SICAV – Entrepreneur compartment. Comunus SICAV is a real estate fund launched in 2013 by Marc-
Henri Beausire, CEO of Airesis. 

Airesis SA is involved in the operational activity of its participations and actively contributes to their success. 
During this period of ownership of Comunus SICAV, the fund has experienced strong growth, reaching a total 
asset of CHF 407 million, with a performance of 12% for the year 2021.  

The valuation work carried out by the holding company has resulted in an increase in the value of the share from 
CHF 100 to CHF 187.80 between 2013 and 2021. The total return over the period was 125%. 

The amount of the transaction is approximately CHF 10 million. The sale of all the shares is expected to be 
completed during June 2022. This operation has been unanimously approved by the Board of Directors of Airesis 
SA. 

The sale of the shareholding will result in a capital gain of approximately CHF 9.3 million, which will positively 
contribute to Airesis' annual results in 2022. 

Airesis is an investment company based in Montreux, Switzerland, whose shares are listed on the Swiss Exchange (SIX: 
AIRE). The company takes an active approach in the management of its participation while respecting the individual 
character of each one. Airesis holds a stake in le coq sportif (78%) and Movement Group (92%). 

 


